
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Théologie fondamentale et réforme de l'Église

Laurent Jestin , le dimanche 11 juillet 2021

Deux ouvrages récents apportent un nouvel éclairage sur la question de la place du concile Vatican II dans l'actuel pontificat, en lien avec le thème de la « réforme de l'Église ».

Le dimanche 11 juillet 2021 à 21:49 . Classé dans [Numéro 152](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.